

Violentan morenistas el conteo en Jalisco

FERNANDA CARAPIA
Y MARTÍN AQUINO

GUADALAJARA.- La tensión estaba al límite ayer en el Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPC).

Un “error humano” provocó la ira de los representantes de Morena para hacer el recuento de votos de la elección a Gobernador y Diputado local del pasado 2 de junio.

“Lo cachan (a un trabajador del IEPC) saliendo con una gran bolsa de basura rellena de boletas a favor de Morena”, justificó Mario Delgado, líder nacional del partido, quien acudió a la sede del consejo, en Zapopan.

Antes del mediodía, se procedería a enviar varios paquetes de la elección de Alcalde a la Junta Municipal de Zapopan.

Un trabajador del IEPC salió del consejo con una bolsa negra de basura y al intentar subirla a un auto particular, fue interceptado por los “guardianes del voto” de Morena, quienes lo increparon, jalonearon y lo obligaron a abrirla: encontraron boletas de la elección a Alcalde.

David Mora, consejero presidente del Distrito, admitió que el empleado incurrió en una falta al sacar los paquetes en una bolsa y sin su autorización.

Para Delgado, la acción constituye un delito electoral, por lo que presentarán la denuncia correspondiente. Mora dijo que sólo fue una falta administrativa.

Ante la presencia de un Notario se verificó que los paquetes estuvieran completos y se colocaron en una caja, la cual fue sellada y firmada por los representantes de partido. Mora aseguró que esto no es causal para anular la elección.





■ Activistas de Morena arremetieron contra un trabajador del IEPC que portaba una bolsa de basura con boletas marcadas en favor del partido guinda.

